



Vorstellung des Kreisschulrates der Kreisschule Röschenz

Aufgrund von Anfragen und von diversen Mutationen in den letzten Monaten, ist es uns ein Anliegen, Ihnen die zuständige Behörde unserer Schule kurz vorzustellen. Einführend ein paar Anmerkungen zum Auftrag des Schulrates.

Der Schulrat ist die Aufsichtsbehörde der Schule und nimmt in erster Linie die strategische Führung wahr und unterstützt die Schulleitung bei der operativen Leitung der Schule. Er bringt die Anliegen der Erziehungsberechtigten und der Trägerschaft in die Schule ein und vermittelt die Anliegen der Schule gegenüber der Trägerschaft und der Öffentlichkeit. Er ist Anstellungsbehörde der Schulleitung und nimmt auf Antrag der Schulleitung die unbefristete Anstellung von Lehrpersonen vor.

Er genehmigt das Schulprogramm und gewährleistet dessen Umsetzung, sowie jene der Evaluationsergebnisse. Er kann eine Anzahl von Tagen festlegen, an denen Schülerinnen und Schüler ohne Angabe von Gründen dem Unterricht fernbleiben können und ist Beschwerdeinstanz bei Entscheidungen der Schulleitung. Er erarbeitet mit der Schulleitung zusammen das Budget und verabschiedet dieses, wie auch die Jahresrechnung, zu Händen des Gemeinderates.

Wir sind für Fragen oder Anregungen erreichbar unter: schulrat@schuleroeschenz.ch